



#INEDEBERESOLVERIMPUGNACIONES

Crece pleito entre Alito y Beltrones

PRI SE CONVIRTIÓ EN NEGOCIO PERSONAL, ACUSA EL SONORENSE

9

IMPUGNACIONES CONTRA LA REELECCIÓN

4

EXLÍDERES DEL PRI APOYAN LAS QUEJAS.

POR MISAEL ZAVALA
PZS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y Manlio Fabio Beltrones, senador electo, escalaron su disputa por el futuro del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y la exclusión de algunos liderazgos.

En conferencia de prensa, Alito Moreno calificó a Beltrones como un político de vitrina, extraviado, que ya casi llega a los 80 años de edad.

Aclaró que el excluir a Beltrones de la bancada del PRI en el Senado se debe a que el sonorenses dijo públicamente que será un legislador independiente que iba a tomar sus propias decisiones.

Moreno sentenció que Beltrones no forma ni formará parte del grupo parlamentario del PRI. "Se acabaron los tiempos de los intocables en el partido", afirmó.

ENFRENTADOS

1 Moreno le pidió al sonorenses respetar al nuevo PRI.

2 Beltrones insistió en que el proceso interno fue arbitrario.

"(A Beltrones) le encanta que hablen bien las columnas políticas de él, le encanta que digan que es el político de mayor trayectoria. Está cerca de los 80 años, yo creo que al final del camino tienen que tener claro que hoy la posición del partido es de una nueva generación", externó.

En respuesta, Beltrones señaló que la reelección de Moreno al frente del PRI se llevó de manera arbitraria y esta convirtieron al tricolor en su negocio personal, en una franquicia.

Incluso, Beltrones aseveró "en el PRI de Alito no tengo nada que hacer".

En entrevista en el programa *Romandía en Radio*, de **Heraldo Media Group**, dijo que el PRI de Alito significa que el partido es propiedad de uno solo, acompañado de una camarilla, en donde se dan condiciones para permanecer eternamente.

En medio de la confrontación, priistas mantienen una disputa en organismos electorales en contra de la reelección de Alito, por lo que el INE debe resolver quejas.

Y es que el Tribunal Electoral federal le ordenó al INE resolver las quejas que presentaron priistas contra la convocatoria lanzada para la renovación de la dirigencia nacional y también contra las modificaciones a los estatutos que permiten la reelección de la dirigencia nacional. ●

ESTIRA Y AFLOJA

1

• El INE presentará en próximos días su resolución sobre quejas contra el proceso priista.

2

• Beltrones desconoce si hay un proceso abierto para su expulsión del PRI.

3

• Alito confirmó que Manlio si existe un proceso en comisiones para sacarlo.



• **DIFERENDO.** Moreno calificó al senador electo de ser un "político de vitrina".